

2024-12-03

Estabilidad y sostenibilidad meta de CMIC Yucatán

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://notatrasnota.com.mx/?p=149944>

Grisel Chan Mérida, Yuc 2 de dic.-Raúl Monforte González presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Yucatán destacó que, el sector cierra el año con estabilidad, con los proyectos de infraestructura cumplidos, sin sorpresas, y con la inflación bajo control.

Aseguró que, 2025 se trabajará en la planificación, con énfasis en el plan de obras y proyectos que está impulsando el gobierno estatal, enfocado 100% en infraestructura que requiere coordinación y colaboración estrecha con el gobierno para garantizar la continuidad de los empleos que este plan genera.

Monforte González subrayó que, aunque las expectativas para el próximo año están envueltas en especulaciones y declaraciones sensacionalistas, debido a la situación que se vislumbra con la llegada de Trump de nueva cuenta a la presidencia de Estados Unidos, la visión de la CMIC es optimista.

«No creo que ocurra nada fuera de lo normal, al contrario, habrá muchas oportunidades. El entorno puede ser diferente, las políticas pueden cambiar, pero debemos ser resilientes, adaptarnos a las nuevas reglas del juego y aprovechar las oportunidades que surjan», comentó.

Según el líder empresarial, tanto México como Estados Unidos comparten el objetivo de buscar prosperidad económica para sus poblaciones, compromiso que incluye a empresas e inversionistas.

Comparte esto: Tweet Me gusta esto: Me gusta Cargando...

Raúl Monforte González nuevo presidente de CMIC-Yucatán Con la misión de fortalecer al gremio, toma posesión la nueva dirigencia de la CMIC Yucatán Mérida, Yuc. 24 de enero- Los afiliados a la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), eligieron esta tarde a Raúl Monforte González como nuevo presidente de la delegación Yucatán, en sustitución...24 de enero de 2022En «ciencia y tecnología»El candidato, o candidata, que la industria de la construcción necesita- Editorial-Columna: "Construyendo" El candidato, o candidata, que la industria de la construcción necesita Por: Raúl Asís Monforte González Si los empresarios de la industria de la construcción en México tuviéramos que definir el perfil de un candidato o candidata presidencial por el cual nos convendría votar, estaríamos buscando que tuviera...14 de abril de 2024En «Local»Infraestructura, allanar caminos y salvar obstáculos -Editorial-Columna: "Construyendo" Infraestructura, allanar los caminos y salvar obstáculos Por: Raúl Asís Monforte González Existe en México algunos factores que están frenando el crecimiento económico y acentuando las brechas de desigualdad que se han vuelto ya una enfermedad crónica de nuestra sociedad. Esto nos convierte en un país plagado de...3 de marzo de 2024En «ciencia y tecnología»

Navegación de entradas

La prioridad para el sector obrero en 2025 será la vivienda popular Sector yucateco de exportaciones concluye el año con saldo positivo